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Layoutadaption und Reinzeichnung

Metro Regensburg
präsentiert:

Jetzt 6 Flaschen BACARDI RAZZ 
1.0 l kaufen und 6 Original LIBBEY 
Gläser GRATIS dazu bekommen!

AKTIONSANGEBOT

ERLEBE DEN HIMBEERGESCHMACK VON

BACARDI RAZZ

BACARDI RAZZ & Sprite

Eiswürfel in ein Longdrinkglas geben.
4 cl BACARDI RAZZ darübergießen.
Mit Sprite auffüllen, umrühren und 
einer Himbeere dekorieren.

BACARDI RAZZ Mojito

5 Minzblätter, 1,5 cl Limettensaft, 
1 Barlöffel weißer Rohrzucker und 
5 Himbeeren mit einem Stößel 
im Glas zerdrücken. Mit Crushed 
Ice auffüllen, 4 cl BACARDI RAZZ 
darübergeben und umrühren. 
Das Glas mit Soda auffüllen und 
einer Himbeere und Minzblatt 
dekorieren.
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BACARDI MOJITO
Der BACARDI Cocktailklassiker seit 1930
mit frischer Minze,
Limetten & BACARDI Superior.

Verantwortungsvoller Genuss ab 18 Jahren.BA
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Layoutadaption und Reinzeichnung

www.soco-limelight.de
SoCo trinkt man am besten mit Lime. Und mit Verstand.Co
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Verantwortungsvoller Genuss ab 18 Jahren.
BOMBAY and BOMBAY SAPPHIRE are registered trademarks. 

www.bombaysapphire.com

BOMBAY 
CRUSHED
BOMBAY 
CRUSHED

Zugabe
50 mm nach unten



Reinzeichnung HHLA Imagebroschüre / Mappe

54 Lkw-Tore, modernste Sicherheitstechnik und unsere Fußboden-

heizung sind nur einige ausgewählte Vorzüge unseres neuen Logis-

tikzentrums, die eine maßgeschneiderte Logistik garantieren.

54 truck gates, state-of-the-art security technology and under-floor 

heating, to choose just some of the advantages of our new logistics 

center, guaranteeing customized logistics. 

Voll integriert, 
bestens informiert: 
Der logistiker 
im Hafen fully integrateD, 

optimally informeD: 
tHe port logistics experts

Mitten im Hamburger Hafen agiert HHLA Logistics, ein Unternehmen der Hamburger Hafen und Logistik AG. Erfahrung in der Lager- 

und Kontraktlogistik und umfassendes Wissen über die Abläufe im Hafen machen den Logistiker zu einem unverzichtbaren Partner. 

HHLA Logistics ist mit dem Übersee-Zentrum in der Hamburger Freihafenzone sowie im außerhalb des Freihafens gelegenen GVZ 

Altenwerder vertreten. Der Bedarf an Lager- und Mehrwertlogistik, an Flächen und Dienstleistungen ist im Hamburger Hafen ungebro-

chen. HHLA Logistics hat sich als zuverlässiger Partner etabliert, zum Beispiel mit seinem neuen Logistikzentrum in direkter Nachbar-

schaft zum HHLA Container Terminal Altenwerder (CTA). Voll integriert in die Hafenlogistik – das spart Transportstrecke, Zeit und Geld.

HHLA Logistics, a subsidiary of Hamburger Hafen und Logistik AG, operates in the heart of the Port of Hamburg. Expertise in 

warehousing and contract logistics and comprehensive knowledge of port operations make these logistics experts indispensable. 

HHLA Logistics has facilities both inside the Freeport of Hamburg at Übersee-Zentrum as well as outside at GVZ Altenwerder. The need 

for warehousing and added-value logistics, for space and services in the Port of Hamburg is ongoing. HHLA Logistics has established 

itself as a reliable partner, for example in the new logistics center in direct proximity to HHLA Container Terminal Altenwerder (CTA). It 

is fully integrated into port logistics, shortening transport distances, saving time and money.

moDerne 
kontraktlogistik: 
prozessoptimierung 
im fokus moDern contract logistics: 

process optimization 
in focus

Alle Dienstleistungen, die Sie aus dem Portfolio von HHLA Logistics wählen, sind miteinander verzahnt. Auf diese Weise garantieren wir 

einen ebenso lücken- wie reibungslosen logistischen Ablauf. Dabei übernehmen wir die reguläre Zoll- und FSL-Abfertigung (Freihafen-

Sonderlagerung), entladen Container, sortieren, palettieren, lagern ein und kommissionieren. Wir schaffen Mehrwert, indem wir auch 

komplettieren oder montieren, Beipackzettel oder Gebrauchsanweisungen beilegen und Produkte auszeichnen, bündeln, verpacken 

oder bearbeiten. Für eine zügige Distribution erstellen wir Dokumente vor Ort, rechtzeitig zur Verladung, und versenden dann die Ware. 

Davon werden Sie gar nichts mitbekommen, denn alles läuft prozessoptimiert im Hintergrund.

Each and every service that you choose from HHLA’s logistics portfolio is intermeshed with the others, meaning we can guarantee 

seamless, smooth logistics processes. We carry out regular Customs and Freeport special-storage clearance, unload containers, 

sort, palletize, store and pick orders. We create added value by finishing or assembling products, inserting information sheets and 

instructions for use, marking products, pooling, packaging and processing. To speed up distribution we issue documents on the spot, 

at the right time for loading and then shipping the goods. You will notice none of this, since optimized processes run in the background. 

Ob aus dem Paletten- oder dem Fachbodenregal, 

wir sorgen dafür, dass jeder Empfänger auch genau 

das bekommt, was er bestellt hat.

Whether from pallets or specific rack positions, 

we make sure that every customer receives what 

they have ordered.

it-gestützte 
prozesse: 
inDiViDuell angepasster 
informationsfluss 
it supporteD processes: 
inDiViDually customizeD 
information floW

Das Herz einer funktionierenden Logistik ist ihre IT, 

und deshalb legen wir hierauf besonderen Wert.

The heart of good logistics functionality is IT: 

this is why we place great importance on it.

HHLA Logistics widmet sich an sieben Tagen in der Woche 24 Stunden lang Ihren Gütern. Gleichgültig ob Fernseher, Regenjacken, 

Mobiltelefone, Schokolade oder Motorräder: Für spezifische Waren passen wir alle – auch die klimatischen – Bedingungen in unseren 

Hallen an. Währenddessen übernimmt unser IT-Team Ihre DFÜ-Daten schnell und präzise, auch über individuelle Schnittstellen. Auf 

dieser Basis sichern wir nicht nur Qualität, Effizienz und Geschwindigkeit. Auch Ihr Kunde kann bei veränderter Marktlage kurzfristig 

umdisponieren, während Sie das Geschehen über unsere Internetplattform SCOUT (Stock Control Operation Unit Tracking) verfolgen.

HHLA Logistics dedicates itself 24/7 to its goods. Whether it be televisions, raincoats, mobile telephones, chocolate or motorbikes: 

for specific goods we adjust conditions, even climate control, in our warehouses. At the same time our IT team takes charge of your 

remote transmission data fast and accurately, including via individual interfaces, ensuring not only quality, efficiency and speed. Our 

customers can also react short-term to changes in the market, as you follow what is happening through our internet platform SCOUT 

(Stock Control Operation Unit Tracking).

projekt- unD 
anlagenlogistik: 
HHla logistics ist nicHts 
zu scHWer project anD plant logistics: 

notHing is too Difficult for 
HHla logistics 

Sie müssen übergroße und sehr schwere Produkte bewegen? Kein Problem! In mehr als dreißig Jahren hat sich HHLA Logistics um-

fangreiches Know-how im Umgang mit Groß- bzw. Schwerkolli erarbeitet. Für jede Aufgabe bieten wir Ihnen das richtige Personal, 

für jede Last das richtige Anschlaggerät und für jede Verpackungsgröße den richtigen Lagerort. An unserem trimodalen Standort am 

Übersee-Zentrum können wir Ihre Güter auch über die Kaimauer umschlagen oder fertigen Bahnwaggons ab. Wir ermöglichen Kom-

binationen, die ökonomisch ebenso wie ökologisch Sinn ergeben – und selbstverständlich kümmern wir uns auch um eine sichere 

Verpackung für den Transport.

You have to move oversize, very heavy cargo? No problem. Over more than 30 years, HHLA Logistics has gained comprehensive 

expertise in handling oversize and overweight items. For every job we can offer you the right personnel, for every load the right con-

veyancing equipment and for every unit size the right storage location. In our tri-modal location in the Übersee-Zentrum we can handle 

your goods over the quay wall or tranship in rail cars. We make combinations possible which are financially and ecologically viable and 

of course we look after secure packaging for transportation. 

40 Tonnen am Haken – mit unseren Reachstackern 

kann man nicht nur Standardcontainer bewegen.

40 tons on the hook – with our reach stackers we 

can move more than just standard containers. 

HHLA Logistics GmbH

Postanschrift: Bei St. Annen 1, 20457 Hamburg, Telefon: +49-40-3088-7000, info@hhla-logistics.de, www.hhla-logistics.de
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logistikDreHscHeibe 
Hamburg: 
iDeale VerbinDung 
zum Weltmarkt logistics Hub Hamburg: 

iDeal connections to tHe 
WorlD markets

Der Hamburger Hafen ist eine der weltweit bedeutendsten Logistikdrehscheiben. Im Herzen Europas gelegen und als östlichster Hafen 

der sogenannten Nord-Range ist Hamburg der ideale Ausgangspunkt für Ihre Distribution – besonders mit Blick auf Osteuropa, das 

Baltikum, Skandinavien, Österreich und die Schweiz. Für jede Art von Ware können alle logistischen Dienstleistungen im Hamburger 

Hafen abgerufen werden, für den optimalen Warenfluss sorgen kurze Verbindungen zwischen Schiff, Bahn und Lkw. Darüber hinaus 

verfügt Hamburg über ausreichend Logistikflächen sowie einen großen Pool gut ausgebildeter Logistikfachkräfte. Auf saisonale Men-

genschwankungen kann hier flexibel reagiert werden. Das spart Kosten außerhalb und garantiert Qualität in der Hauptsaison. 

The Port of Hamburg is one of the world’s most important logistics hubs. Located in the heart of Europe, the most easterly port of 

the North Range, Hamburg is the ideal starting point for your distribution, especially when focussing on Central and Eastern Europe, 

the Baltic States, Scandinavia, Austria and Switzerland. For every kind of goods, all logistics services can be called on in the Port of 

Hamburg. Short distances between ship, rail and road provide for optimal goods flows. Over and above this, Hamburg has sufficient 

logistics facilities and a large pool of well-trained logistics manpower. Seasonal fluctuation can be handled flexibly. This saves out of 

season costs and guarantees quality in high season.

Das Güterverkehrszentrum Altenwerder wird in 

Zukunft der neue Mittelpunkt des Hamburger Ha-

fens sein. Von hier aus lassen sich alle Hamburger 

Container-Terminals in wenigen Minuten erreichen.

The cargo transport center, GVZ Altenwerder will 

in future be the new focal point of the Port of Ham-

burg. From there all Hamburg container terminals 

can be reached in only a few minutes.
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Qual i tät in jeder Klasse 
Die DAF-Baureihen XF, CF und LF.

• DAF Nutzfahrzeuge
• Reparatur u.Wartungsdienste
• individuelle Fahrzeugbaulösungen
• Kran- u.Hydraulikanlagen
• Lackiererei
• Alle gesetzlichen Untersuchungen

Alles aus einer Hand!

Heinr. Schmidt GmbH & Co. KG
Balhorner Feld 2
33106 Paderborn
Telefon 0 52 51 - 52 66 0
Telefax 0 52 51 - 52 66 99

Niederlassung
Rheda-Wiedenbrück
Messingstraße 4
33378 Rheda-Wiedenbrück
Telefon 0 52 42 - 22 14
Telefax 0 52 42 - 76 32

www.schmidt-paderborn.de

• Sondermaschinen

• Handlingsysteme

• Konstruktion

• Software

• MontageKirchheimer Straße 234
73249 Wernau
Telefon 07153/923831
Fax 07153/923832
e-mail info@wele-gmbh.de
Internet www.wele-gmbh.de

P R O J E K T M A N A G E M E N T GMBH
FACHPLANUNG FÜR DIE FLEISCHINDUSTRIE

BAULEITUNG

VERSORGUNGSTECHNIK
TECHNOLOGIE

ARCHITEKTUR

www.falkenstein.de

Die Renault Bank ist Ihr Spezialist für alle Finanzdienst-
leistungen rund um die Marke Renault. An der Seite des 
Handels gehört die Renault Bank zu den renommiertesten 
Autobanken Deutschlands. So zählt die Renault Bank zu 
den Wegbereitern von Niedrigzinsen und attraktiven Paket-
lösungen für den deutschen Markt. Und es ist kein Zufall, 
dass Leasing für Privatkunden bereits in den 1970er Jahren 
von der Renault Bank eingeführt worden ist – bis heute 
eine beispiellose Erfolgsgeschichte. Gestern wie heute, ob 
Leasing, Finanzierung, Versicherungen oder Services, die 
Renault Bank bietet innovative Finanzlösungen wie sie dem 
Kunden gefallen.

TRAGENDE

VERBINDUNG



XXL-Plakat Autohaus Hugo Pfohe

Klimaanlagen Komplettwartung

incl. Neubefüllung
und Desinfektion des

Lüftungssystems
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Für alle Fabrikate



Flyer / Karten



Websites Realisierung

www.platzfuenf.de 

www.ehninger-illustration.de



Linienbus Beschriftung



Grundrisse & 3D-Visualisierung
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Alsterdorfer Winkel
Tiefgaragen- und Kellerplan

Kontakt   Infotelefon 040 /333 10 887 willkommen@alsterdorfer-winkel.de   www.alsterdorfer-winkel.de
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FR Fahrradraum
HA Hausanschluss
HZ Heizung
TE Technikraum
TR Trockenraum
TS Trafostation


